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Résumé :

Le législateur algérien s'est intéressé au travail des femmes, car il a établi un ensemble de
lois et de procédures qui garantissent les droits des femmes par la ratification d'un
ensemble d'accords dans ce domaine , Parmi eux, il élimine toutes les formes de
discrimination, ainsi que la Convention sur la protection de la maternité, ce qui incarne le
principe d'égalité et garantit la protection des droits des femmes , Nous constatons
¢galement D’effet du travail d’une femme sur son droit a la garde, comme si son travail
porte atteinte a 1’intérét de 1’enfant, son droit a la garde est perdu. Quant a la pension
alimentaire pour une femme qui travaille, si elle rompt par obéissance a son mari, elle est
considérée comme un défi, ce qui laisse tomber son droit a la pension alimentaire.

Summary :

The Algerian legislator has taken an interest in the work of women, as it has laid down a
set of laws and procedures that guarantee the rights of women through ratification of a set
of agreements in this field , Among them, it eliminates all forms of discrimination, and the
maternity protection convention, and this is an embodiment of the principle of equality and
ensuring the protection of women's rights , We also find the effect of a woman’s work on
her right to custody, as if her work harms the interest of the child, her right to custody is
forfeited. As for alimony for the working woman, if she breaks out of obedience to her
husband, she is considered defiant, and this drops her right to alimony.
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